
¿Cómo se ha inmiscuido 
la agronomía y, 
particularmente, la 
economía agraria en  
tu vida?

Ha sido un involucramiento 
progresivo y en distintas 
áreas. Partí trabajando 
en gestión de escuelas 
secundarias de educación 
en una oficina en el centro 
de Santiago, después a 
cargo de la administración 
y finanzas de una empresa 
agrícola en el norte. 
Finalmente, llegué a la 
estación experimental de la 
UC, donde verdaderamente 
siento que he podido explotar 
y aplicar gran parte de lo 
aprendido en la especialidad 
y contribuir a la formación 
de los nuevos profesionales 
desde una perspectiva 
práctica.

¿Cuál ha sido la 
mayor dificultad que 
has enfrentado en la 
administración del fundo de 
la UC en Pirque?

Sinceramente, no podría 
definir una. Por el contrario, 

Agrónomo al cien por ciento. Luego de terminar su magíster en la misma 
casa de estudios que lo formó profesionalmente, específicamente en la 
especialidad de Economía Agraria, el Ingeniero Agrónomo Carlos Gálvez 
se ha convertido en el gerente administrador del fundo de Pirque de la 
UC.  Además de esta labor, de la que ha obtenido muchos éxitos, Carlos 
también está incursionando en la docencia. Hoy dicta el curso Tópicos 
de Administración Agroindustriales en la misma FAIF.

mi visión siempre ha 
sido ver a través de los 
problemas, e instancias 
que posibilitan avanzar 
para conseguir las metas 
definidas. A mi juicio, lo más 
difícil ha sido identificar 
detalladamente los 
problemas existentes, más 
aún cuando estás en una 
rutina de trabajo intensa, el 
solucionarlos va más ligado 
a la voluntad de alinear 
a los grupos de interés 
(profesores, investigadores, 
alumnos, trabajadores y 
directores de la Facultad y la 
Fundación), en torno a esas 
problemáticas.

¿Se ha visto afectada tu 
labor profesional tras 
la llegada de los Reality 
Shows de Canal 13 a la 
Casona de Pirque?

Creo que sí, pues mi 
participación en ambos 
realities ha sido bastante 
activa ya que proveemos y 
coordinamos servicios de 
apoyo a las grabaciones 
como arriendos de terrenos 
y maquinaria, asesorías 

productivas e incluso 
nuestros trabajadores han 
resguardado la entrada de 
periodistas al fundo. Lo 
importante, que todas estas 
acciones han significado una 
fuente de ingresos extras 
para nuestras finanzas.

¿Sabemos que una de tus 
mayores pasiones es el 
tenis, ¿te hubiera gustado 
dedicarte profesionalmente 
al “deporte blanco”?

Ninguna posibilidad, me 
hubiese encantado haber 
tenido las condiciones 
suficientes para serlo, pero 
hay que ser realista y sólo 
pude ser seleccionado de 
la UC un par de semestres. 
Pero sin duda, lo más 
significativo que me ha 
entregado el tenis fue la 
suerte de haber trabajado, 
mientras estudiaba 
agronomía, como profesor 
en una Corporación 
Educacional Municipal con 
niños en riesgo social, lo 
que contribuyó a sensibilizar 
mi desempeño profesional y 
filosofía de vida.

¿Cuáles son tus planes 
para el futuro?

En lo profesional, siento 
que todavía tenemos 
mucho que trabajar 
para seguir avanzando 
en este proyecto de las 
estaciones experimentales y 
posicionarlas a la altura de 
una Facultad de Agronomía 
e Ing. Forestal de primer 
nivel. En lo personal, 
consolidar mi familia y 
seguir sintiendo pasión por 
lo que hago. 

¿Si tuvieras la posibilidad 
de elegir, te inclinarías 
nuevamente por la 
Economía Agraria?

Absolutamente, creo que 
es una especialidad clave 
para el desarrollo y soporte 
de los trascendentales 
cambios productivos 
que está, y seguirá, 
implementando nuestro 
sector agroalimentario. 

Carlos Gálvez
Especialidad Economía Agraria

catando ex alumnos
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